

## Tema 7- El regreso del Siervo a las nubes

Unidad: la comisión del Siervo- Parte II

### I. Base bíblica

#### 1ª Tesalonicenses 5:4-6

Mas vosotros, hermanos, no estéis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón. <sup>5</sup> Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. <sup>6</sup> Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.

### II. Texto de desarrollo

#### 1ª Tesalonicenses 4:16-17

Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. <sup>17</sup> Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.

### III. Introducción

La iglesia de Tesalónica esperaba al Señor, unos pocos años después de su fundación. Ellos creían que el Señor regresaría no mucho tiempo después de su ascensión, y en la iglesia se empezaron a dar fenómenos, de tal modo que algunos dejaron sus trabajos por esperar, y otros se entristecían cuando alguien de su familia moría, porque pensaban que los muertos no tenían parte con Cristo, y que su muerte los había privado de su relación con Dios.

De alguna manera, ellos se cargaban de demasiada tristeza, por lo que preguntaron a Pablo qué estaba sucediendo acerca de la Venida del Señor, y qué de los fundadores que estaban partiendo a la presencia del Señor, sin la esperanza que habían guardado en sus corazones, desde que creyeron.

Seguramente, después de algún tiempo, el apóstol Pablo les responde, a través de su primera carta a Tesalónica, con los pasajes más detallados de toda la Escritura en cuanto al retorno del Señor, por supuesto, este es uno de los más consoladores pasajes cuando la iglesia o las familias se encuentran ante la realidad de la partida de algunos de sus miembros. En primer lugar, Pablo aclara que el Señor no vendría a la Tierra, sino a las nubes, seguramente pensando también en la interpretación del tipo de Isaac y Rebeca, un pasaje revelador, de este acontecimiento esperado por la comunidad de los nacidos de nuevo.

Isaac regresaba de orar, y Rebeca, dirigida por Eliezer, estaba llegando a la mitad del camino hacia la casa de su prometido, cuando se da aquel encuentro emotivo, sin mayor narración en el libro de Génesis, donde Rebeca desciende del camello que la transportaba y se cubre su rostro, ante el anuncio de Eliezer, que el varón que se acercaba a su encuentro era el futuro esposo de Rebeca. Así como también narra Moisés, inspirado por el Espíritu Santo, cómo Isaac la recibe y la lleva a la casa de su padre para la preparación y la ejecución de la boda.

#### Génesis 24:63-67

Y había salido Isaac a meditar al campo, a la hora de la tarde; y alzando sus ojos miró, y he aquí los camellos que venían. <sup>64</sup> Rebeca también alzó sus ojos, y vio a Isaac, y descendió del camello; <sup>65</sup> porque había preguntado al criado: ¿Quién es este varón que

viene por el campo hacia nosotros? Y el criado había respondido: Este es mi señor. Ella entonces tomó el velo, y se cubrió. <sup>66</sup>Entonces el criado contó a Isaac todo lo que había hecho. <sup>67</sup>Y la trajo Isaac a la tienda de su madre Sara, y tomó a Rebeca por mujer, y la amó; y se consoló Isaac después de la muerte de su madre.

El retorno de Cristo a las nubes completará la redención de los muertos en Cristo y los vencedores de la comunidad de los nacidos de nuevo. Su llegada a las nubes vendrá acompañada de un triple anuncio, un grito o sonido fuerte, la voz de un arcángel y una trompeta de Dios. Tres operaciones que despertarán a los muertos en Cristo. Es de notar, que no se refiere a otro segmento, sino a los muertos **en** Cristo, y, por supuesto, a los supervivientes de los tiempos previos al Rapto de la iglesia, que será principio de dolores, explicado de manera alegórica, como los dolores de la mujer encinta que van de aumento en aumento, como los tiempos que a la iglesia actual le tocó vivir. Tiempos de inestabilidad en todos los aspectos de la vida humana, incluyendo el deterioro y las manifestaciones naturales del planeta en el que vivimos.

### **1ª Tesalonicenses 5:1-3**

Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. <sup>2</sup>Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; <sup>3</sup>que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.

## **A) Los muertos en Cristo**

El cuerpo de Cristo está recostado en la historia de más de dos mil años, partiendo desde el Calvario hasta nuestros días, miles de generaciones han pasado por esta tierra, siguiendo el camino de los mortales, sin embargo, una mayoría de los hijos de Adán ha optado por no reconocer la necesidad de un salvador, es decir que no reconocen su condición de pecadores y de sentenciados a muerte eterna.

Por otra parte, una minoría entendió por revelación su condición pecaminosa y aceptó voluntariamente el rescate que Dios ofreció por su vida, como dice la Escritura en 1ª Pedro 1:18-19 *"sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir, la cual recibisteis de vuestros padres, no con cosas corruptibles, como oro o plata, <sup>19</sup>sino con la sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin mancha y sin contaminación"*

Esta comunidad que, por gracia, se le permitió nacer de nuevo, a fin de hacer su peregrinación por la tierra, obedeciendo de acuerdo a la luz que recibió, y a la decisión propia, la Palabra y partió de esta tierra, indudablemente se levantará a la venida del Señor a las nubes, como dice el texto de desarrollo que los muertos en Cristo resucitarán primero. Ellos se levantarán con un cuerpo semejante al de Cristo, sin relación ya con el pecado, ellos serán ya levantados a encontrarse con Él en las nubes, es indudable que los que han muerto han cesado de pecar, el instrumento que el pecado utiliza para su expresión le ha sido quitado.

### **Romanos 7:17-18; 23**

<sup>17</sup>De manera que ya no soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí. <sup>18</sup>Y yo sé que en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo.

<sup>23</sup>pero veo otra ley en mis miembros, que se rebela contra la ley de mi mente, y que me lleva cautivo a la ley del pecado que está en mis miembros.

El apóstol Pablo, a través de la inspiración del Espíritu Santo llevó consuelo a los tesalonicenses, estableciendo con claridad el destino eterno de los seres humanos nacidos de nuevo, que, como dice la Escritura en Romanos 14:8 *"pues si vivimos, para el Señor vivimos, y si morimos, para el Señor morimos; por tanto, ya sea que vivamos o que muramos, del Señor somos."* Y como dice también la Escritura que Dios no es Dios de muertos, sino de vivos, de modo que podemos concluir que, aunque el cuerpo físico se hace polvo y se integra a la tierra, de ahí será levantado y, por supuesto, cambiado de naturaleza por el poder que levantó a Cristo de los muertos.

### **Mateo 27:52-53**

y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; <sup>53</sup>y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

## **B) Los que estén vivos**

El segundo objetivo de la venida del Señor a las nubes es transformar y arrebatarse a los supervivientes nacidos de nuevo que estén vivos para ese tiempo, ellos no verán la muerte física, sino que, estando vivos, en un abrir y cerrar de ojos, serán transformados de mortales a inmortales, de cuerpos temporales a cuerpos eternos, con la misma gloria que se levantaron los muertos en Cristo.

Una vez transformados, estos sobrevivientes, los unos y los otros, serán arrebatados, es decir, levantados con fuerza, como alguien que es tomado como por la fuerza, aunque es la fuerza de Dios la que los lleva a su eterno hogar.

El encuentro será en las nubes, Cristo no bajará hasta la tierra en ese acontecimiento, sino que a partir de ahí los tomará y los llevará a la casa del Padre, para las bodas, como Isaac y Rebeca, una vez juntos, se casaron, así la iglesia estará siempre con el Señor.

Hay que hacer notar que estos acontecimientos serán imperceptibles para la humanidad, aunque no dudamos que puedan detectar la ausencia de aquellos que fueron transformados y los efectos colaterales causados por su ausencia repentina en sus funciones en la tierra.

Mientras que los otros muertos que no creyeron en el Señor y los sobrevivientes que tampoco se declararon pecadores como para buscar un salvador, seguirán viviendo en medio de los tiempos angustiosos que vendrán sobre esta tierra.

## **Conclusión**

### **1ª Corintios 1:8**

el cual también os confirmará hasta el fin, *para que seáis irreprochables* en el día de nuestro Señor Jesucristo